



Mayo 30, 2019

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto inaugural y destacó que “en el término de un año sumaremos otras 20 canchas similares en la ciudad de Neuquén”.

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer por la tarde la cancha de fútbol de césped sintético del Club Patagonia de la ciudad de Neuquén, que beneficiará inicialmente a los más de 400 chicos y chicas que practican la disciplina en el lugar.

La semana pasada se inauguró una cancha en el Centro Deportivo Rakizuam del barrio Almafuerde y en los próximos días será el turno de Colonia Nueva Esperanza.

“Hace cinco años empezó esta experiencia en los clubes Sapere y Pacífico, hoy tenemos 20 canchas de fútbol con césped sintético en la ciudad de Neuquén y de acá a un año están proyectadas otras 20”, afirmó el gobernador y recordó que en el interior de la provincia ya están construidas unas 20 canchas.

Dijo que “no nos molesta que en cada lugar que visitamos nos reclamen una cancha de fútbol, al contrario, es una caricia al alma porque es nuestra responsabilidad acompañar esta decisión de ustedes para afianzar el desarrollo social”.

El mandatario señaló que también se están construyendo canchas de hockey. “Ya lo hicimos en Plottier, Centenario, Zapala y Chos Malal, tenemos hecha la tarea preliminar en Plaza Huinca y Junín de los Andes; reemplazamos la felpa en la cancha del Club Independiente e instalaremos otra cancha más allí”, destacó.

También adelantó que se está analizando la posibilidad de construir canchas de rugby con césped sintético y recordó que en los próximos meses se estará inaugurando en la Ciudad Deportiva la primera cancha de hockey base agua de la Patagonia. “Los chicos y chicas de Neuquén tendrán una cancha con la mayor tecnología, a la que podrán venir a jugar los seleccionados de Las Leonas y Los Leones”, afirmó.

En otro orden, Gutiérrez anticipó que luego de una reunión con la Asociación de Fútbol de Veteranos del Neuquén (Afuven) “ya estamos trabajando con los arquitectos para levantar una nueva ciudad deportiva en las nueve hectáreas lindantes a la terminal de ómnibus de la ciudad”.

Por su parte, el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido, felicitó a “todos los que conforman esta gran familia del deporte en el Club Patagonia” y destacó que en Neuquén “tenemos canchas de fútbol con césped sintético al nivel de las mejores del país, que sin duda son una ayuda fundamental en esta lucha contra la droga y el alcohol”.

Del acto también participaron el ministro de Deportes, Luis Sánchez, y el presidente del club ubicado en el predio de la Ciudad Deportiva, Hugo Hernández.

La obra

Los trabajos consistieron en la provisión e instalación del césped sintético para la cancha de fútbol (de 65 por 105 metros), con una inversión estimada de nueve millones de pesos. El organismo ejecutor fue la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe).

Además del trabajo de provisión del césped sintético, se incorpora el componente de iluminación de la cancha, que se encuentra en proceso licitatorio y comprende 24 artefactos de iluminación LED.

El club Patagonia

Desde su fundación en 2002, la institución tuvo distintas sedes: el club YPF, el Banco Provincia del Neuquén y las canchas Cubitto. Desde 2008 cuenta con su espacio en la Ciudad Deportiva. La institución participa en competencias oficiales de la Liga de Fútbol del Neuquén en todas sus divisionales.

Neuquén Informa